



Llaman a Layda Sansores a deshacerse de cualquier fotografía íntima

Tras un intenso debate, la Comisión Permanente del Congreso capitalino llamó a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores deshacerse de cualquier fotografía íntima que presuntamente diputadas del PRI habrían intercambiado con su dirigente nacional Alejandro Moreno.

La diputada priista Esther Sánchez Barrios señaló que los dichos de la gobernadora violentan a las diputadas federales involucradas y pone en riesgo sus derechos humanos.

Pese a la resistencia de Morena, los diputados locales también pidieron a la Fiscalía General de la República garantice que en el proceso penal, ninguna persona tenga acceso al contenido de la carpeta de investigación, salvo el ministerio de ley o vía resolución judicial. Al respecto, el diputado panista Federico Döring señaló que la gobernadora ha incurrido en distintos delitos al tener en su poder dicho contenido fotográfico.

<https://enfoquenoticias.com.mx/llaman-a-layda-sansores-a-deshacerse-de-cualquier-fotografia-intima/>